

地域の皆様と川島ロイヤル・ワム・タウンを結ぶ広報誌

# ふれ愛

NO.  
112  
2022.6月号

<https://www.loyal-wam-town.jp/>

Contents

## 新しい職員が加わりました

平成の森・川島病院

## 当施設初となる特定技能人材を迎え入れました

介護老人保健施設・平成の森

## 桜祭りを開催しました

介護老人保健施設・平成の森

## インフォメーションTVモニターを導入しました

平成の森・川島病院

## 2022新入職オリエンテーションの報告

川島ロイヤル・ワム・タウン

リハビリテーション部



4月より作業療法士として入職させて頂きました政岡志祐と申します。私は「患者様に寄り添えるセラピストになる」を目標に、日々の新人教育やリハビリテーションに取り組んでいきたいと思えます。また、先輩方の日々のご指導やリハビリテーションの様子を参考にし、一歩ずつ自分の目標に近づけるよう努力していきます。まだまだ環境に慣れておらず、ぎこちない所も多々見られると思えますが宜しくお願い致します。



作業療法士 政岡 志祐

この度、作業療法士として入職させて頂きました、中里由哉です。私は、「身体を動かし、コミュニケーションを取りながら仕事をしたい」と思いこの職業を選びました。患者様との会話の中で、患者様の退院後のライフスタイルを予測し、より良いリハビリテーションを提供できるよう努力します。その為に、自己学習をし、積極的に先輩方から知識や技術を学ぶことで成長していきたいです。



作業療法士 中里 由哉

この度、作業療法士として入職させて頂きました、滝口琢也です。患者様の趣味活動をリハビリテーションに反映させ、退院後の生活にも影響できるように努力します。その為には、自己学習、情報収集を欠かさずに行い、積極的に先輩方から知識や技術を学ぶことで、「患者様の自己実現の支援ができる療法士」になれるよう成長していきたいです。



作業療法士 滝口 琢也

平成の森・川島病院に入職しましたリハビリテーション部所属の理学療法士、竹内誠と申します。前職では、医療業界とは異なる業種で働いていました。人と接しながら、リハビリテーションを通じて患者様やご家族様等の手助けをしたく、理学療法士の道に入りました。職員の皆様に対して明るく穏やかな印象を持っており、その中で医療人、理学療法士としてのスキルを学びながら成長をしていきたいと思っています。宜しくお願いします。



理学療法士 竹内 誠

今年度からリハビリテーション部に入職させて頂きました理学療法士の行方弘樹です。新社会人として相應しい行動や言動を常に意識して仕事に励んでいきたいです。患者様の退院後の生活をより良いものにするため、技術や知識を磨き適切なリハビリテーションを提供できるように日々全力で取り組んでいきます。また、患者様だけではなく周りの職員の方々からも信頼して頂けるセラピストを目指していきます。



理学療法士 行方 弘樹

4月より入職させて頂きました、理学療法士の菊地陽樹です。新しい環境に慣れるまで不安な気持ちもありますが、先輩方の姿を見て日々成長していきたいと思えます。また一人一人の患者様とのコミュニケーションを大切に、少しでも早く信頼を得られるよう努力していきます。理学療法士としてたくさんの知識を身につけ、患者様やご家族様の希望に沿った適切なリハビリテーションを提供していきます。



理学療法士 菊地 陽樹

4月からリハビリテーション部に入職しました理学療法士の細川美月です。私は、患者様の生活をより豊かにすることのできる理学療法士になれるように、患者様やそのご家族様の希望により近いリハビリテーションを提供していきたいと思っています。そのために、技術や知識を先輩スタッフから学んでいき、誰からでも信頼して頂けるような理学療法士になりたいです。未熟な私ですがよろしくをお願いします。



理学療法士 細川 美月

## 2022新入職オリエンテーションの報告

川島ロイヤル・ワム・タウン

令和3年4月2日～令和4年4月1日に入職された職員を対象に、川島ロイヤル・ワム・タウンの新入職オリエンテーションが4月15日に行われました。

坂井院長や塚田施設長を初めとした各部門の職員から運営方針や理念、概要、また当法人グループの紹介や職業倫理などの説明があり、内容は多岐にわたるものでした。研修会の最後にはサプライズで地域医療連携部のS氏密着ドキュメンタリー余興ビデオが放映され、和やかな雰囲気で行われました。

今年は、平成の森・川島病院で23名、介護老人保健施設 平成の森で16名、合計39名の職員が新たに川島ロイヤル・ワム・タウンに仲間入りしてくれました。職種は様々ですが多職種での協働が求められる今日、それぞれの専門性を活かし協力しながら患者様、利用者様、地域の皆様に今後もより良い医療・介護サービスを提供していけたらと思います。

新入職員の皆様、一緒に頑張りましょう。

新入職オリエンテーション実行委員



## 当施設初となる特定技能人材を迎え入れました

介護老人保健施設・平成の森



4月、コロナ禍でなかなか入国出来ずにいた、新たな外国人介護職員（インドネシア）3名が入職されました。今回は、当施設初となる特定技能人材の迎え入れとなります。特定技能とは、人材確保が難しい産業分野において、一定の専門知識やスキルを持っている外国人を受け入れるというものです。仕事の指導や生活面のサポート等、これまでとは異なる不安がありましたが、予想以上に日本語が堪能で、現在、研修を行いながら配属されたフロアでの仕事を着実に覚えているところです。慣れない環境で、一生懸命仕事に取り組み、学んでいる姿に、私たち日本人職員の気は引き締まり、彼女らの優しい表情や言葉かけに、自然と利用者の方々も笑顔になります。日本ででの生活に早く慣れ、ともに長く働いていけるよう、職員一丸となってサポートしていきたいと思っております。

介護主任 澤田 秀美

## 桜祭りを開催しました

介護老人保健施設・平成の森

4月7日、老健3Fにて30分程の短い時間ではありますが、桜祭りを開催しました。

恒例の春祭りもコロナの影響を受け、3年間中止となっており、利用者様に少しでも楽しい時を提供できる様、カンカン娘がバージョンアップして再登場いたしました。

今回は黒の衣装で統一し、年代的になじみのある「東京ブギウギ」、「365歩のマーチ」に体操を組み込み利用者様と一緒に大きく体を動かしました。利用者様はノリの良い曲のテンポと職員のいでたちに自然と顔がほころび、久しぶりに大きな声で歌を歌いました。

コロナ禍から脱することはまだまだ困難な状況で家族との外出や面会もままならない今日ですが、今後も笑顔につなげられるようカンカン娘の芸を増やしていけたらと考えております。 コスモス通り 小日向 洋子



# インフォメーションTVモニターを導入しました

平成の森・川島病院

当院では患者・家族の満足度向上を目的として情報発信ツール「インフォメーションTVモニター」を3台導入いたしました。

以前までは受付前にテレビ1台を設置していましたが、大型テレビモニターへの入れ替えに伴い受付前に加えて薬局前、外来前にも新たに同モニターを設置いたしました。



今回導入したインフォメーションTVモニターは病院で作成したオリジナルコンテンツの放映が可能なおかげで、病院の最新案内や健康情報、オリジナル動画など、時節に応じた内容の発信も計画しています。

またTV放映と併用することにより、モニターでニュース情報を得られる為、新聞や情報誌等の紙媒体と比較して、人との接触を抑える効果も期待されます。

引き続き、患者・家族より選ばれる施設を目指して様々な部分から満足度向上に努めてまいります。 総務課 松尾 篤

## 病院・クリニック 診療一覧表

2022年4月1日改定

病院		月		火		水		木		金		土	
		AM	PM	AM	PM	AM	PM	AM	PM	AM	PM	AM	PM
内科	坂井	福本	田部	河野	福本	松村	坂井	橋本	砂川	山鹿	第2・4 坂井		
	河野			予約制						予約制	第1・3・5 砂川		
リハビリ				訪問リハビリ 田部	山本								

※事前に予約が必要です。

### 平成の森・川島病院 TEL.049-297-2811

診療時間:午前9:00~12:30 午後2:00~5:00 (診療受付時間:午前8:45~12:00 午後1:30~4:30)

クリニック		月		火		水		木		金		土	
		AM	PM										
内科	中村			中村		休診		中村		中村		中村	
往診・訪問診療			中村			休診			中村		中村		中村

### 川島クリニック TEL.049-297-8783

診療時間:月~火・木~土曜日(日曜・祝祭日・水曜日:休診) 午前9:00~1:00 (受付は12:50まで)

#### 編集後記 たくさんの方々の支援によって、今号も無事に発行することができました。

私がこの記事を書いている時期は、ゴールデンウィークも終盤に入っており、気温が急に下がり、肌寒く感じております。さて、私事ではございますが、息子が少年野球をやり始め、約4か月がたちました。最初は送迎のみを行っておりましたが、最近ではユニフォームを着て、コーチとして一緒に野球をやっております。私自身サッカー部で、今も仲間と草サッカーをしており、全く野球には興味がなかったのですが、やってみると奥が深く、案外楽しいものです。一日中練習か、試合があるもので、近頃はマスク焼けが気になっております。まだまだコロナ禍から脱することは困難な状況ではありますが、だからこそ皆様も今までやってこなかった新しいことに挑戦してみてくださいはどうか。 事務課 係長 岡田 健二郎



## 川島ロイヤル・ワム・タウン



平成の森・川島病院	電話 049 (297) 2811
ロイヤルケアホーム川島(サービス付き高齢者向け住宅)	電話 049 (299) 0880
訪問看護ステーション 平成の森	電話 049 (297) 8331
介護老人保健施設 平成の森	電話 049 (297) 8808
居宅介護支援事業所 きすな	電話 049 (297) 8797
川島クリニック	電話 049 (297) 8783